
前回会議での委員からの意見に対する考え方について
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主な意見 ご意見に対する本市の回答及び考え方

ご指摘いただいたとおり、令和6年度に設置しました大阪市在宅医療推進会議におきまして、新た

に大阪府理学療法士会、大阪府栄養士会にご参画いただいております

議題（３）「在宅医療・介護連携推進事業における評価指標（案）について」

栄養士会やリハビリ関連職種の方々に会議委員に参画頂き、栄養ケアステーション活動と

在宅医療の関係や、訪問リハと通所リハとの違いや退院後の体制づくりなどを検討していく

必要がある
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